

# Alejandro Sánchez afirmó que Venezuela representa un desafío significativo para toda América Latina

Principal



Publicada el: 13/01/25	Visitas: 71
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 4	Puntaje: 3.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alejandro-sanchez-afirmo-que-venezuela-representa-un-desafio-significativo-para-toda-america-latina\\_14484.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alejandro-sanchez-afirmo-que-venezuela-representa-un-desafio-significativo-para-toda-america-latina_14484.php)



*Principal*

*Alejandro Sánchez afirmó que Venezuela representa un desafío significativo para toda América Latina*

**Alejandro Sánchez destacó que Venezuela plantea un reto importante para la estabilidad de toda América Latina.**

## **Nueva postura del Gobierno uruguayo sobre la situación en Venezuela**

Alejandro Sánchez, designado secretario de la Presidencia del Gobierno de Yamandú Orsi, fue consultado este lunes acerca de la posición del nuevo Gobierno respecto a la situación política en Venezuela.

“Hemos sido muy claros sobre lo que ha sucedido en Venezuela en los últimos tiempos.

Yamandú Orsi ha sido extremadamente claro”, afirmó Sánchez. El secretario señaló que “en Venezuela ha habido un proceso de deterioro de las condiciones democráticas” y destacó que “la última elección ha quedado cuestionada”.

Para él, Venezuela representa “un problema que tiene América Latina”.

Sánchez añadió que “desde el Gobierno entrante buscaremos los caminos del diálogo, para generar condiciones para que Uruguay sea una plataforma de diálogo entre los actores políticos y que encaucen sus conflictos por vías institucionales y democráticas. Queremos albergar esa posibilidad, ya que necesitamos un continente de paz, democracia y libertad”.

Asimismo, mencionó que el futuro canciller está “monitoreando el tema” y resaltó que “la política exterior del Uruguay será contribuir a la paz, la democracia y la libertad”.

El designado secretario de la Presidencia también hizo hincapié en la importancia de no romper relaciones diplomáticas con Venezuela, recordando que hay un ciudadano uruguayo, presuntamente encarcelado, cuyo paradero se desconoce.

“El ciudadano uruguayo que tenga un problema en cualquier parte del mundo, el Estado debe velar por él”, subrayó, argumentando que es fundamental mantener relaciones con distintos países.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# ALEJANDRO SÁNCHEZ AFIRMÓ QUE VENEZUELA REPRESENTA UN DESAFÍO SIGNIFICATIVO PARA TODA AMÉRICA LATINA

*Alejandro sanchez afirmo que venezuela representa un desafio significativo para toda america latina*

## Tags

*democracia, problema, uruguayo, alejandro, secretario, libertad, designado, gobierno, uruguay, presidencia, condiciones, venezuela*

## Noticias relacionadas

- 3.7 \*** *Alejandro Sánchez celebra su designación como secretario de Presidencia con un mensaje de gratitud hacia Orsi*
- 3.7 \*** *Alejandro Sánchez: en este momento "la gente reflexiona" y el nuevo Gobierno "forja el futuro"*
- 4.0 \*** *Sánchez y Lacalle protagonizan un cruce de opiniones sobre la entrega de informes de transición: "En el periodo anterior, se presentaron en diciembre"*
- 4.5 \*** *Uruguay se opone a la autoproclamación de Maduro y demanda el respeto por la democracia en Venezuela*
- 4.2 \*** *Yamandú Orsi anunció oficialmente a Alejandro Sánchez como el nuevo secretario de Presidencia en su gobierno*
- 4.8 \*** *Alejandro Sánchez: "Hoy marca el inicio de la transición con el nuevo gobierno"*
- 3.6 \*** *Los complejos matices de la democracia en China y su singularidad*
- 4.6 \*** *Alejandro Sánchez afirmó que la propuesta del Frente Amplio contempla la posibilidad de jubilación anticipada a los 60 años para*

*quienes lo requieran*

**4.9 \*** *Alejandro Sánchez defiende la elección de Carlos Negro, destacando que su calidad supera con creces a la de Martinelli*

**4.6 \*** *Alejandro Sánchez se pronuncia sobre la transición: "Nos falta información clave para avanzar con claridad"*

## Categorías

Interior
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo